

授業参観 たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました

5月20日(土)、授業参観や懇談会、PTA総会・体育後援会総会が開催されました。

授業参観では、いろいろな教科・コースの授業が公開され、たくさんの保護者の方々にご参加いただきました。ICTを活用した授業や生徒が主体となって課題を解決する授業、特進コースのきめ細やかな授業等、それぞれの学年・コースのよさが伝わる授業を参観していただきました。3学年は進路講演会を実施しました。親子で進路について考える機会としたいですね。

PTA総会や体育後援会総会では、昨年度の活動の総括と今年度の事業計画が報告されました。令和5年度のPTA役員を選出も実施され、新しい小瀬高校のPTA活動がスタートしました。今後とも本校の教育活動にご支援・ご協力いただけますよう、お願いいたします。



1年生は、北條先生(言語文化)、高畑先生(英語コミュニケーションI)の授業でした。大型のモニターを使ったリ、CDを聞いたりして分かりやすく授業が進められていました。



2年生は、芝先生(文学国語)、益子先生(化学基礎)の授業でした。難しい課題に熱心に取り組みました。



3年生は、高橋先生(英会話)、北嶋先生(物理)の授業でした。真剣な表情で取り組む姿が印象的でした。



メディア教育講演会

県警本部少年サポートセンターの酒井克子様を講師として、全校生徒と保護者対象に「メディア教育講演会」を開催しました。SNSで個人情報や特定されないために気を付ける点やもしも被害にあったときにどうしたらよいのか等について、様々な事例をもとに具体的に教えていただきました。SNSはとても便利なツールです。生徒一人一人が適切な使い方を意識することが大切です。